

Pressemitteilung

Rheinlandweite Tanz-Challenge

Schülerinnen aus Aachen und Stolberg belegen vordere Plätze

Aachen/Stolberg, 15. Dezember 2021

Vor dem Ausbruch der Pandemie war der School-Dance-Battle der AOK Rheinland/Hamburg einer der beliebtesten Tanz-Wettbewerbe für junge Leute. Wegen Corona konnte diese Challenge seit 2020 nicht mehr in der bewährten Form stattfinden. Dies nahmen die Initiatoren zum Anlass, nach einer Alternative zu suchen.

Unter dem Motto „Yeah – die Zeit des Rumsitzens ist offiziell vorbei!“ fand in diesem Jahr die #SDBCrewlove Challenge 2021 als digitale Alternative zum offiziellen School-Dance-Battle statt und wurde über Instagram ausgetragen.

Den Teilnehmern wurde ein Song vorgegeben, zu dem sie sich möglichst originelle Dancemoves überlegen und ein kleines 30-sekündiges Video drehen konnten. Als sogenannte „Reels“ wurden die Kurzvideos dann bei Instagram hochgeladen.

In der diesjährigen Jury saßen die Hiphop-Tanzlegende Johnny Vongratsavai, Hanna Vien und Andy Calypso. Die drei Dance-Experten haben die Teilnehmenden während der Challenge über einen besonderen Instagram-Account mit Tipps und Anregungen unterstützt.

Auch aus unserer Region gab es zahlreiche Teilnehmer, die beim Wettbewerb zudem die Nase ziemlich weit vorne hatten: Der zweite und dritte Platz ging in die Städteregion Aachen. Eine Schülerin der Aachener Hugo-Junkers-Realschule belegte Platz 2 und zwei Teilnehmerinnen der Gutenberg-Schule in Stolberg haben den dritten Platz belegt. AOK-Regionaldirektor Heiko Jansen freut sich mit den Gewinnerinnen: „Tanzen ist für Jugendliche mehr als nur Bewegung. Es

stellt einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung der Persönlichkeit dar. Deshalb unterstützt die AOK Rheinland/Hamburg diese Wettbewerbe sehr gerne und wir freuen uns über den regen Teilnehmerzuspruch.“

Weitere Infos im Netz:

<https://www.vigozone.de/school-dance-battle-2021/>

Bilderservice:



Dritter Sieger: Zwei Schülerinnen der Stolberger Gutenberg-Schule.



Den zweiten Platz belegte eine Schülerin der Hugo-Junkers-Realschule Aachen.